

修学旅行に行ってきました！！【第2学年】

2年生では、2023年12月19日（火）～22日（金）に3泊4日で台湾・台北市へ修学旅行に行ってきました。本校の海外への修学旅行は3年ぶりとなり、また初めて南港高級中学との姉妹校交流などもありました。天候はあいにく曇りと雨が多かったです。コロナ禍もひと段落し、以前と同様のような日程で実施することができました。以下に簡単に日程を載せておきます。

日付	内容
12/19（火） 【1日目】	・移動 ・台北市内レストラン夕食 ・士林夜市散策
12/20（水） 【2日目】	・姉妹校交流（南港高級中学） ・西門街班別自主研修 ・中正紀念堂観光 ・台北101観光
12/21（木） 【3日目】	・個人選択自主研修（淡水・猫空） ・九份観光
12/22（金） 【4日目】	・クラス別自主研修（忠烈祠、龍山寺、華山1914文創園區） ・移動

多くの生徒が初めての海外旅行で、日本との違いに戸惑いもあり、新たな発見もあり、様々な経験をすることができました。特に生徒が挙げていたのは食事の違い、トイレの違いなど文化面でした。さらに2日目の姉妹校交流では、台湾の学校に入らせて頂き、体育館での歓迎行事や現地高校生との交流など、通常の個人旅行では味わえない貴重な体験をすることができました。

改めて日本の良さや違いに気づいたという生徒も多く、普段の学校生活では感じることもできない、有意義な行事となったように思います。この経験を通して大きく成長してくれることを期待しています。

最後になりましたが、このような貴重な経験の機会を与えてくださり、保護者を始めとした関係者の方々に感謝申し上げます。ご理解、ご協力をいただきましてありがとうございました。



